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Defiende el INE a los pluris
 

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, se pronunció a favor de
mantener la figura de los legisladores plurinominales, pues de lo contrario, algunos partidos, como el PRI,
habrían sido borrados del Congreso tras las pasadas elecciones.

Córdova agregó que, a su vez, si no hubiera diputados de representación proporcional, Morena y sus aliados
tendrían los próximos años la capacidad de modificar la Constitución sin que hubiera deliberación de por
medio.

En un foro donde se hizo un balance de los comicios, en los cuales Morena arrasó, el consejero indicó que la
figura de los diputados de representación proporcional ayudan a mantener equilibrios en el Congreso.

Señaló que, pese a que fue el partido que más impulsó su desaparición y que incluso recientemente
presentó varias iniciativas para lograrlo, el PRI se habría quedado con una bancada de siete diputados si no
existieran los plurinominales.

"El partido que más reiteradamente había venido presentando iniciativas, promoviendo consultas populares,
para reducir incluso eliminar la representación proporcional (...) sin la representación proporcional hoy
tendría una bancada en la Cámara de Diputados de siete diputados", expuso.
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